

UNA JORNADA REPLETA DE ALEGRÍA.

Escrito por Miriam Ernst

Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:39 - Actualizado Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:47

El jueves 3 de noviembre los alumnos de primero y segundo grado, junto a sus docentes y equipo directivo, disfrutaron de una cálida jornada recreativa-espiritual en el Aero Club.

Mediante sentidas oraciones, cantos y bailes peregrinaron junto a la Virgen Niña. En las distintas estaciones reflexionaron un momento especial de la vida de María y realizaron gestos de agradecimiento por todo el acompañamiento y amor que recibimos de ella diariamente.

Al finalizar se les entregó un llaverito con la imagen de la Virgen Niña, junto a una oración, para que la tengan siempre presente y la recen cada vez que sientan la necesidad de estar cerquita de María.

¡Gracias chicos por disfrutar con tanta alegría de esta jornada!



UNA JORNADA REPLETA DE ALEGRÍA.

Escrito por Miriam Ernst

Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:39 - Actualizado Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:47



UNA JORNADA REPLETA DE ALEGRÍA.

Escrito por Miriam Ernst

Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:39 - Actualizado Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:47



UNA JORNADA REPLETA DE ALEGRÍA.

Escrito por Miriam Ernst

Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:39 - Actualizado Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:47

